

児童も職員も「自ら学び続ける」袋小！

令和6年度7月号

校長 徳成 聡

令和6年7月17日

袋小だより

「授業参観・校区懇談会・学級懇談会」
ありがとうございました



7月3日（水）に行いました授業参観・校区懇談会・学級懇談会には、多数ご参加いただきまして、ありがとうございました。

子供たちの学習の様子はいかがだったでしょうか。また、校区懇談会は、暑い体育館での開催でしたが、普段お世話になっております地域の方々にも多数参加していただき、有意義な会にすることができました。会の最後には、全校合唱「風になりたい」と「校歌」を聞いていただきました。地域の方が、校歌を一緒に歌って下さり、地域に愛されている学校なのだと、改めて感じました。

参加して下さった保護者の皆様、準備をして下さった PTA の皆様、本当にありがとうございました。

～職員も学び続けています～

私たち袋小の教職員は、袋小の児童が「どうやったら主体的に学んでくれるか」「どうやったら楽しく学んでくれるか」について、研修をしています。子供たちに「学び続けて」もらうために、私たちも「学び続けて」います。

1学期には、授業を担当している教職員全員が、公開授業を行い、職員同士で意見交換を行いました。これからも常に授業を改善していきます。



4年生公開授業

5年生集団宿泊教室

5年生は、今月10日、11日にあしきた青少年の家へ集団宿泊教室に行きました。右の写真は、その時の集合写真です。少し、人数が多いと思われませんか。実は、玉名市立八嘉小学校と交流しながら一緒に活動しました。



5年生集団宿泊教室集合写真

雨で、予定していた活動ができないところもありましたが、八嘉小の子供たちとともに仲良く活動していて、すぐに仲良くなれる子供たちのすばらしさを実感しました。

体育委員会主催「ハイハイ鬼ごっこ」

児童会の体育委員会児童が企画した「ハイハイ鬼ごっこ」が開催されました。目的は、1年生から6年生までが、楽しみながら体力向上を図ることでした。みんな、本当に楽しそうでした。



「ハイハイ鬼ごっこ」の様子

「先生から言われたことをやる」ではなく、子供たち自身で考え、計画して行ったところに価値があると思っています。開催して、課題もありましたので、その点を改善して、また企画してくれるということです。次回も楽しみにしたいと思います。

安全な夏休みに！！

いよいよ長い夏休みが始まります。今年は、41日間の夏休みです。子供たちには、生活習慣のこと、学習のこと、体力向上のこと等、話したいことはたくさんあります。

しかし、何よりもっとも大切なことは、「命」です。交通事故、水の事故、熱中症……。いろいろなことが心配されます。先日、朝の登校指導中、1年生の子供が横断歩道で、信号をよく見ず、赤信号で飛び出しました。本当に「ヒヤッ」としました。交通指導員の新立さん、中学校の草野校長先生、私の3人が大きな声で「ダメ！」「止まって！」と叫びました。もし、誰もいなかったら・・・

とにかく、8月29日の始業式にみんなが元気に学校に来てくれることが一番です。ご家庭でもよろしく願いいたします。